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商業研究部：

吹奏楽

たとき、その独特な雰囲気と全国レベルのチームが集まった威圧感で緊張を覚えたのと同時に、

舞台にもう一度戻ってくることができたことを嬉しく思いました。

フォームを着て行う最後の試合でした。今までの努力をすべて出し切ろう、意地を見せつけようと、強い気持ち

で試合に臨みました。

じ、これまでソフトボールを続けてきて良かったと心から思いました。応援してくださった方々にも感謝の気持

ちでいっぱいです。ありがとうございました。

 

 夏期休業を利用して、２，３年生の３０名が警察署や消防署、保育所、美容室、特別養護老人ホーム、病院、自動車整備工場

など、さまざまな場所でインタ

  夏休み前半でインターンシップを経験した生徒に感想を聞くと、「働くことの大変さを初めて知り、一生懸命に働いている両親

に感謝したい。また、自分の仕事に誇りを持って、そして、楽しんで仕事をするような人になりたい。」「人と関わりを持つ仕事

には、人と人とをつなげる大切さがあると感じました。」「仕事の大変さや、それを乗り越えるためには、やりがいが必要だと感

じた。」と思い思いに話し、自分の将来について考えるきっかけとなったようです。

短期間ではありますが、インターンシップに参加することにより、生徒１人１人が大きく成長してくれたように感じます。こ

の体験を自分の進路にぜひ生かして欲しいと思います。
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「全国優勝を目指して」

『甲州およっちょい祭
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結果は 1点差で負けてしまい

じ、これまでソフトボールを続けてきて良かったと心から思いました。応援してくださった方々にも感謝の気持

ちでいっぱいです。ありがとうございました。
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女子ウェイトリフティング競技選手権大会において、準優勝する

ことができました。しかし、私自身この結果を心から喜ぶことは

できません。
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んできました

とができました。

させたら優勝でしたが、自分の力を発揮できず、あと少しのとこ

ろで全国優勝をのがすというとても悔しい結果になりました。
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